
IL GIULIA BASKET MUOVE IL MERCATO: IBA KOITE THIAM, ALLEn
AGBOGAN E ANDREA EPIFANI IN GIALLOROSSO!

Triplo movimento di mercato per il Giulia Basket che, in vista del prossimo campionato di serie B che inizierà il prossimo 15
novembre, si è assicurato le prestazione di Iba Koite Thiam, Allen Agbogan e Andrea Epifani.

Iba Koite Thiam è un centro classe 1998 di 205 centimetri, originario del Senegal, che ha disputato l’ultima stagione con la
Pallacanestro Palestrina (Serie B)
Approdato a Livorno, seguendo la sorella in Italia a Livorno, si è fatto subito apprezzare della Don Bosco Livorno, con la quale
ha svolto il percorso giovanile fino ad esordire giovanissimo in Serie B. Appena sedicenne è uno dei talenti più promettenti
tanto che Kevin Durant lo seleziona per un camp diretto da coach Ettore Messina.
Da Livorno il passaggio a Forli dove assaggia il campo in Legadue, disputando poi in doppio tesseramento con il Lugo un
ottimo campionato di B, accuumulando cifre molto più che interessanti tanto da arrivare a chiudere i play-out con 15 punti e
quasi 10 rimbalzi di media.
Nel 2018/2019 Thiam inizia la stagione con la Janus Fabriano per poi passare tra le fila della Virtus Pozzuoli dove raddoppia i
tabellini personali.
Nella scorsa stagione il passaggio alla Pallacanestro Palestrina (Serie B) dove si consacra tra i migliori lunghi dei girone,
portando a casa più di 10 punti ad allacciata di scarpe.
Thiam porta a disposizione dello staff tecnico guidato da coach Zanchi una strabordante fisicità unita a un atletismo fuori dal
comune.

Altro giocatore proveniente da Palestrina è Allen Agbogan, play-guardia classe 1997.
Agbogan si è formato cestisticamente con la PMS Moncalieri, disputando i campionati giovanili fino al debutto in Serie C. Poi
due campionati in B con numeri sempre in crescita, il primo con una salvezza ai playout e il secondo conquistando i playoff.
Nel 2017 si laurea Campione d’Italia Under 20 Eccellenza alle Finali Nazionali, conquistandosi così la chiamata in Serie A2
con la Viola Reggio Calabria che gli frutta anche 10 minuti di utilizzo medio. La stagione successiva in B, sempre con la Viola,
vede Agbogan ritagliarsi sempre più spazio e responsabilità, oltre a diventare un fattore dalla lunga distanza (tirando col
42% dai 6.75).
Lo scorso campionato l’approdo a Palestrina disputando, agli ordini di coach Ponticello, un ottimo campionato integrandosi al
meglio in un roster che in stagione ha vinto 21 partite su 23 disputate.

Ad  Agbodan  si  affiancherà  Andrea  Epifani,  nato  a  Ostuni  (BR)  il  03/02/2001  è  un  playmaker  di  182  cm  che  nell’ultima
stagione  ha  giocato  in  A2  con  la  Pallacanestro  Mantovana,  disputando  anche  il  campionato  di  C  Gold,  in  doppio
tesseramento con Basket Sustinente.
Il nuovo atleta giallorosso ha iniziato la sua carriera con la palla a spicchi nelle giovanili di Ostuni disputando i campionati
fino  all’Under  14.  Nel  2014 il  passaggio  a  Brindisi,  rimanendo due stagioni  e  disputando i  campionati  Under  15  e  16.  Nel
2016 il trasferimento a Treviso, prima con la Benetton (Under 16) e poi la stagione successiva con l’Under 18 della De’
Longhi. Nella stagione 2018/2019 il salto nel roster della prima squadra in A2, conquistando la promozione in Serie A, e la
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contemporanea disputa, in doppio tesseramento con il Montebelluna, del campionato di C Gold.
La scorsa stagione Epifani ha assaggiato la A2 con la maglia di Mantova, mentre in C gold con il Basket Sustinente ha
raccolto cifre di tutto rispetto come dimostrano i quasi 16 punti di media con un high di 27.

Giulianova. L’Associazione “Ronald Costantini” dona una somma
di denaro al  pilota paraplegico Iwan Piccioni  per sostenere gli
allenamenti
La Presidente Costantini: “aiutiamo Iwan a spiccare il volo”

la presidente Cristiana Costantini con l’atleta Iwan Piccioni

L’Associazione benefica “ Ronald Costantini” ha destinato una somma in denaro
al  progetto  del  giuliese  Iwan Piccioni,  unico  pilota  paraplegico  di  alianti  in
Abruzzo  e  tra  i  pochi  in  Italia,  che  nel  luglio  scorso  si  è  classificato  quinto  ai
campionati italiani per alianti categoria libero artistico a Castel Viscardo (Terni).
Socio dell’Aeroclub volovelistico di Castel Vicardo, provvisto di licenza di pilota di
aliante, abilitazione al volo acrobatico e Licenza FAI, il quarantaseienne giuliese è
da considerarsi un atleta di interesse nazionale e si sta allenando per partecipare
alle  gare  del  Campionato  Italiano  nelle  categorie  SPORT-INTERMEDIA-VOLO
ARTISTICO.
“ Siamo rimasti davvero incantanti dalla forza di volontà e dell’energia di Iwan –
dichiara  la  Presidente  dell’Associazione  “Ronald  Costantini”  Cristiana
Costantini  –  la  vita  gli  ha  riservato  momenti  davvero  difficili,  a  causa
dell’incidente in moto che lo ha costretto sulla sedia a rotelle, ma lui non si è dato
per vinto. Con grinta e talento ha intrapreso la strada di uno sport che gli ha
portato risultati  davvero straordinari,  anche a livello nazionale. Ecco perché la
nostra associazione vuole sostenere il sogno di Iwan con un contributo che gli dia
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una  mano  nell’affrontare  le  spese  per  gli  allenamenti  e  le  ore  di  guida  per
raggiungere  l’Aviosuperficie  Alfina.  Siamo certi  che  altre  associazioni  e  provati  si
impegneranno per aiutare Iwan a spiccare il volo”.

ANDREA ZANCHI SARA’ IL  PROSSIMO HEAD COACH DEL GIULIA
BASKET!

Andrea Zanchijpg

Inizia a prendere forma il Giulia Basket in vista della stagione 2020/2021 del
campionato di  serie  “B”.  Il  primo tassello  dello  scacchiere,  che andrà via  via
componendosi nei prossimi giorni, è lo staff tecnico che vedrà come capoallenatore
un nome di primo piano per la serie B: Andrea Zanchi.
Nato il 22 maggio 1964, di origini veneziane ma marchigiano d’adozione, Zanchi viene a Giulianova con alle spalle ben oltre
trentanni di carriera. Formatosi a livello giovanile alla guida del Lido e della Reyer Venezia, è approdato nelle Marche dove
ha allenato la Sangiorgese di Porto San Giorgio e in seguito l’Aurora Jesi, dove ha fatto tutta la trafila partendo dal ruolo di
responsabile  del  settore  giovanile  fino arrivare ad essere capo allenatore in  LegaDue.  Le sue esperienze in  serie  A2 sono
state  anche targate  Novara,  Osimo,  Recanati  e  Casalpusterlengo,  dove ha disputato  una finale  playoff di  A2 Silver  (persa
solo a gara 5 con Mantova). Importanti anche le esperienze in DNA dove è stato alla guida di Omegna (dal 2009 al 2011) e di
Latina (dal 2005 al 2008). Nel 2016/2017 la breve esperienza sulla panchina di Scafati prima di passare alla Vanoli Cremona.
L’ultima esperienza in A2 è targata Piacenza (2017/2018) poi per il neo coach giallorosso due anni a Montegranaro come
Responsabile del settore giovanile.

“Vengo a Giulianova con tanta motivazione per far bene”–  queste le prime parole
di  Zanchi  –  “Due  anni  fa  avevo  deciso  di  tornare  a  casa  perchè  la
pallacanestro vive un momento particolare, e avevo deciso di tornare a occuparmi
a tempo pieno delle giovanili.  Partendo dal  presupposto che la società mi ha
contattato e mi ha esposto il  progetto di fare una squadra basata sui giovani,
questo mi ha incuriosito e mi ha spinto a venire a Giulianoa. La squadra che
affronterà  il  prossimo  campionato  sarà  quindi  molto  giovane,  da  crescere  e  per

https://www.giulianovanews.it/2020/09/andrea-zanchi-sara-il-prossimo-head-coach-del-giulia-basket/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/andrea-zanchi-sara-il-prossimo-head-coach-del-giulia-basket/


crescere tutti insieme. Sto conoscendo tante persone in gamba. C’è la volontà e la
voglia di fare qualcosa di buono. Ho già modo di conoscere parte dello staff tecnico
tra cui Montuori, che è un ragazzo molto appassionato, e Claudio Mazzaufo che
conosco da tanti anni per esserci incontrati sui parquet di mezza italia. Gli altri
avrò  mdo  di  conoscerli  nei  prossimi  giorni,  perchè  con  loro  affronteremo  un  bel
viaggio  lungo  10  mesi”
Andrea  Zanchi  andrà  a  coordinare  uno  staff  tecnico  importante  e  motivato
composto da Giovanni Montuori, grande ex giocatore di B e C con esperienze da
vice allenatore sulla panchina di Campli alle dipendenze di coach Piero Millina, e
da Sante “Sandro” Bontà, giuliese doc e pietra angolare del basket cittadino,
che si occuperà anche in prima persona del settore giovanile.
Lo  staff  dei  preparatori  sarà  invce  guidato  da  un  altro  giuliese  doc  che  non  ha
bisogno di presentazioni, il professor  Claudio Mazzaufo, che ha legato il suo
nome ai successi del Teramo Basket, accompagnandone la cavalcata dalla B2 alla
A1, categoria dove è rimasto per nove stagioni. I suoi successi esulano anche dalla
pallacanestro perchè il suo nome, come responsabile tecnico del settore salti della
nazionale di atletica leggera, è legato ai trionfi di tanti atleti azzurri come Andrew
Howe,  Magdelin  Martinez  e  Fabrizio  Donato.  Il  professor  Mazzaufo  si  avvarrà
della collaborazione di Marco DI MARCO per la prima squadra e per il  settore
giovanile.

San Salvo / Roseto degli Abruzzi. Beach Bocce Tour: concluse le
cinque tappe abruzzesi

Roseto degli Abruzzi

https://www.giulianovanews.it/2020/08/san-salvo-roseto-degli-abruzzi-beach-bocce-tour-concluse-le-cinque-tappe-abruzzesi/
https://www.giulianovanews.it/2020/08/san-salvo-roseto-degli-abruzzi-beach-bocce-tour-concluse-le-cinque-tappe-abruzzesi/


San Salvo

 

29/08/2020- Un successo strepitoso quest’anno per il Beach Bocce Tour in Abruzzo con l’organizzazione di ben 5
tappe: quattro disputate a San Salvo (CH) e una a Roseto degli Abruzzi (TE).  Alle giornate del 7 e 8 Agosto organizzate sulla
costa chietina, visto il riscontro suscitato, se ne sono aggiunte altre due, sempre a San Salvo Marina, rispettivamente al
Beach Village Poseidon il 17 Agosto e al Lido Calimero il 24.  Il 25 e 26 Agosto, invece, è stata la volta di Roseto degli
Abruzzo al Beach Club Bellavistamare.

 

Sana competizione, sport, sicurezza e divertimento sono stati i cardini di questa kermesse che ha visto numerosi iscritti a
tutte le tappe. Ad avere la meglio su tutti, sono stati: Gianni Bozzino, Emilio Martino, Mario Orlando, Samuele Ninni e
Salvatore D’Aulerio.

 

I  cinque vincitori  delle  tappe  abruzzesi  hanno  conquistato  l’accesso alle  finali  di  questa  manifestazione  a  carattere
nazionale, organizzata dalla Federazione Italiana Bocce, che si disputeranno a Cattolica il 4 e il 5 Settembre.

 

“Esprimo la mia soddisfazione per il riscontro del Beach Bocce Tour in Abruzzo e ringrazio tutti coloro che hanno lavorato per
l’ottima riuscita della manifestazione, garantendo sport e divertimento nel rispetto delle norme di questo periodo così
complesso – ha spiegato il Commissario Straordinario dell’Abruzzo e Consigliere Federale delegato all’organizzazione del
Beach Bocce Tour Gregorio Gregori– Ai cinque abruzzesi, come a tutti gli altri finalisti, il mio in bocca al lupo per le finali di
settimana prossima!”

 

Basket. IL NOSTRO RINGRAZIAMENTO VA A TUTTI VOI

“Se ho visto lontano è perchè stavo sulle spalle dei giganti” (Isaac Newton)

Parafrasando la famosa frase pronunciata nel 1676 da Isaac Newton, per Giulianova quella che si appresta ad iniziare sarà
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l’ottava stagione consecutiva in serie B, senza dimenticare le oltre quaranta consecutive di partecipazione a campionati
nazionali, record tra le formazioni abruzzesi, e se siamo arrivati fin qui il nostro ringraziamento va in particolare a chi negli
ultimi sette anni ci ha guidato.
Sette stagioni  nel  terzo campionato nazionale,  due partecipazioni  ai  play-off,  due volte  vincitori  del  premio per  il  maggior
utilizzo dei giocatori “under”… come direbbero i giovani di oggi, veramente ‘tanta roba’.

Il  nostro  ringraziamento  va  quindi  a  tante  persone  che  a  differente  titolo  ci  sono  state  vicine  negli  anni,  in  primis  Carlo
Tribuiani,  permetteteci  di  definirlo  “il  presidente  per  eccellenza”.  Giuliese  tra  i  giuliesi,  per  oltre  15  anni  ha  legato
indissolubilmente il suo nome alle sorti del basket a Giulianova, accompagnando i colori giallorossi nella scalata ai vertici
nazionali.

Un ringraziamento particolare va poi a tutte quelle aziende che a vario titolo negli anni hanno sostenuto la pallacanestro di
Giulianova.

Non possiamo poi non ricordare chi ha guidato la truppa giallorossa nel corso di questi splenditi campionati: gli allenatori e i
loro staff che negli  anni si  sono succeduti  sulla panchina giuliese. Da Ernesto Francani,  il  più longevo con i  suoi quattro
anni in giallorosso e le due partecipazioni ai play-off, passando per Davide Tisato, che ha conseguito una brillante salvezza
iniziando il  ciclo delle squadre basate sui giovani.  Per finire con Cesare “Cece” Ciocca che nei suoi due anni giallorossi,
oltre agli ottimi risultati conseguiti sul campo, ci ha spinto a puntare verso traguardi sempre più ambiziosi. A loro va il nostro
più sentito ringraziamento… da loro Giulianova ha ricevuto tanto, a loro Giulianova ha dato tanto.

Citare e ringraziare tutti i giocatori che negli anni hanno vestito i colori giallorossi i è doveroso ma è impresa ardua, visto che
se  ne  sono  succeduti  circa  90.  In  rappresentanza  di  tutti,  senza  far  torto  a  nessuno,  permetteteci  di  citare  tre
persone: Giuseppe Sacripante,  il  capitano,  il  giocatore con più presenze in giallorosso,  il  giocatore che con la sua
esperienza ci ha sempre traghettato verso porti sicuri. Danilo Gallerini, il primo e per noi unico “Gallo”, recordman di punti
in  giallorosso  e  giocatore  straordinario,  a  lui  sono  legate  alcune  delle  più  belle  partite  disputate  dal  Giulianova.
Infine Antonello Ricci,  il  suo lay-up ad un minuto dalla fine di gara tre di play-out contro Taranto lo mettiano tra i  nostri
ricordi più belli!

Infine il  nostro ringraziamento va a tutte quelle persone che, più o meno nell’ombra, spesso sottraendo tempo al lavoro e
agli affetti familiari, quotidianamente si adoperano per mantenere Giulianova nella cartina geografica del basket nazionale, il
loro lavoro è per noi prezioso e fonte di ispirazione… grazie! il cuore pulsante di Giulianova siete voi!

Teramo. Sga e Ussi sul comportamento del Teramo Calcio
Il Sindacato Giornalisti Abruzzesi e l’Ussi sono costretti a stigmatizzare il comportamento del Teramo Calcio nei confronti
degli organi di informazione. Da gennaio è in corso un silenzio stampa dei giocatori e dello staff tecnico immotivato e solo di
rado sospeso con delle concessioni. Anche in occasione del raduno di sabato scorso è accaduto qualcosa di spiacevole. È
stato vietato ogni tipo di contatto con i tesserati allo stadio Bonolis in nome e per conto del rispetto delle norme anti Covid.
Nemmeno la possibilità di girare delle immagini dagli spalti vuoti. Peccato che qualche giorno prima, all’interno dello stadio,
il presidente Franco Iachini aveva tenuto una delle conferenze stampa che hanno caratterizzato l’estate calcistica  teramana.
Ovviamente tenendo conto del distanziamento sociale. Si poteva replicare lo stesso copione per i tesserati, ma la società ha
detto no. E’ chiaro l’intento del club di voler penalizzare gli organi di informazione nell’adempimento del proprio lavoro. È
auspicabile  un  ritorno  alla  normalità,  a  un  rapporto  di  rispetto  reciproco  così  come avviene  in  altre  realtà  sportive
(professionistiche e non), in Abruzzo e fuori regione. Anche in tempi di Covid. Non è nemmeno possibile pensare che gli
organi di informazione  – se non in casi eccezionali e circostanziati – possano accettare che sia la società a mettere a
disposizione il materiale giornalistico. Il pensiero unico non è all’ordine del giorno e la libertà e l’autonomia dell’informazione
sono capisaldi invalicabili. È ora che se ne faccia una ragione anche il presidente Franco Iachini, apparso piccato nei mesi
scorsi da alcune critiche calcistiche a cui ha reagito ordinando il silenzio stampa e dando il via a un comportamento della
società che è inaccettabile.
Il Sindacato Giornalisti Abruzzesi e l’Ussi auspicano quanto prima un confronto teso a ripristinare i corretti e sereni rapporti
tra le parti.
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Allenamento con il Campione del Mondo per le atlete della Tucceri
 

14/08/2020- Riapertura domenica 9 Agosto per il Bocciodromo “Egidio Tucceri” di Cerchio (AQ). La struttura, chiusa dal
lockdown è stata riaperta dopo alcune modifiche strutturali apportate per eliminare le barriere architettoniche e rendere più
agevole l’accesso alle persone con disabilità.

Per l’occasione il Commissario Straordinario Gregorio Gregori ha organizzato un incontro tra il Campione del Mondo
Gianluca Formicone  e la squadra femminile della “Tucceri”,  per una dimostrazione di gioco e una sessione di
allenamento, alla quale hanno partecipato anche il Presidente della Società Mario Mancini, il Commissario Straordinario
Gregorio Gregori e il Vice Commissario Straordinario Domenico Sposetti.

L’Abruzzo tifa Tamberi
Esordio in Germania con la squadra civile abruzzese, poi spettacolo al Jump Session2 di Ancona.

Debutto il 16 agosto in Germania per Gianmarco Tamberi con la squadra civile abruzzese dell’Atletica Vomano, dove si
prevede una gara internazionale di alto contenuto tecnico, per la presenza di campioni del calibro di Mateusz Peyzbliko
campione Europeo 2018. Virtualmente il primatista italiano potrà contare sul sostegno morale dei tanti fan abruzzesi. La
competizione tedesca precede una serie di gare, prima di arrivare all’appuntamento più importante di fine stagione 2020 il
Golden  Gala  Pietro  Mennea  in  programma  allo  stadio  Olimpico  di  Roma  giovedì  17  settembre,  per  poi  pensare  e
programmare il prossimo anno Olimpico di Tokyo.
Evento spettacolare sarà il Jump Session 2 di venerdì 21 agosto alle ore 21,30 alla pista di atletica “Italo Conti” di Ancona,
per una serata speciale tra salti e musica dal vivo voluta e organizzata dal Campione Marchigiano con la presenza di atleti di
valore internazionale.
A seguire i Campionati Italiani assoluti in programma a Padova dal 28 al 30 agosto. Intanto le istituzioni regionali abruzzesi
stanno valutando il progetto di promozione territoriale che l’Atletica Vomano ha presentato denominato “L’Abruzzo torna a
volare con Gianmarco Tamberi”: infatti, il già Campione del Mondo indoor ed Europeo è dotato non solo di straordinarie
qualità tecniche ma anche di innate qualità comunicative.
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Campli. L’Aci di Teramo premia Marcello Cantoresi, una vita spesa
al servizio di Aci Sport

Cantoresi

 

********

 

Ha trascorso più di 40 anni in Aci, e così il presidente Carmine Cellinese e il direttore Gabrielle Irelli vogliono rendergli un
tributo per la dedizione e la passione messa nel club nel corso di una vita. Da qui la richiesta di un pubblico riconoscimento
al sindaco di Campli Federico Agostinelli per il suo concittadino, Marcello Cantoresi, dirigente sportivo Aci Sport  di livello
nazionale che è stato  collocato a  riposo per raggiunti limiti  di età  dopo  una  lunga  e  meritata  carriera  a  servizio dello
sport  automobilistico  nazionale. Una richiesta che è stata accolta con favore dal primo cittadino farnese che ha colto
perfettamente l’importanza del tributo al dirigente sportivo.

«Il geometra Cantoresi  – dichiara il presidente Carmine Cellinese – per  40  anni   è stato  un punto di  riferimento  per
l’Automobile  Club  Teramo  e  per  la  Federazione Nazionale  ACI  ed  ha  dimostrato  una mentalità  evoluta  nel 
contribuire alla  crescita delle  competizioni  automobilistiche,  punto di  riferimento  a  livello  nazionale  grazie  alla  grande 
esperienza  maturata». L’Automobile  Club  Teramo quindi,  su  invito  del  presidente  nazionale  ACI, Angelo Sticchi 
Damiani,  consegnerà a Marcello Cantoresi una targa  come riconoscimento per  l’impegno e  la  dedizione  prestata  a 
sostegno  di  una  istituzione  pubblica nazionale a Palazzo Farnese alla presenza dei tanti sportivi tesserati Aci Sport
residenti nel territorio del Comune di Campli.

L’evento  pubblico si terrà venerdì  7  agosto a partire dalle 18,00.

L’occasione sarà utile per presentare anche un volume promosso dall’Aci di Teramo per riscoprire la figura di
un pilota giuliese dimenticato, che vinse tanto, sia in Libia che in Italia, ovvero Vincenzo Trifoni. Si tratta di un libro che l’Aci
di Teramo sta promuovendo sul territorio provinciale nell’ottica di valorizzare il patrimonio storico, culturale e sportivo della
regione «forte e gentile». Il volume , intitolato “Vincenzo TriFoni, “Il Libico”. L’avventura coloniale e automobilistica del pilota
che amava Giulianova”, è curato dal giornalista e saggista Paolo Martocchia, ed edito da Hatria edizioni. “Abbiamo un
grande patrimonio di uomini, motori e passione sociale – dichiara Cellinese – è per questo che abbiamo voluto sposare il
tributo a un uomo simbolo come Cantoresi alla presentazione di un pilota simbolo dello sport teramano affinchè da queste
grandi testimonianze, che abbracciano il passato e il presente, possiamo trarre insegnamento per il nostro futuro».
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E’ NATA GIULIA BASKET
E’ NATA GIULIA!

Fiocco rosa a Giulianova: è nata la Giulia Basket ssd arl iscritta al campionato di serie B, figlia del Giulianova Basket 85.
I soci fondatori sono: Sante “Sandro” Bontà, Giorgio D’Ignazio, Riccardo Iozzo e Maurizio Scarpone, e si apprestano a
partecipare per l’ottavo anno consecutivo al terzo campionato nazionale, sicuramente un piccolo record!
Seguiteci, nei prossimi giorni dettagli e tante novità!!!!!!
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